## **Das Celtis-Orakel**

Im Januar und Februar dieses Schuljahres gab es auf der Celtis-Homepage jede Woche ein neues Orakel – genauer gesagt: ein orakelhaft formuliertes, kniffliges Rätsel, das es zu lösen galt. Alle Schüler der Unterstufe konnten mitmachen, wenn es z. B. um folgende Fragen ging: Wessen Vater war zugleich ihr Halbbruder? Welcher Gott hat eine Schlange als Symbol? Welche junge Frau wurde von ihrem undankbaren Geliebten auf einer einsamen Insel ausgesetzt? Diese und andere Rätselfragen aus dem Bereich der griechischen Mythologie und Kultur galt es zu beantworten. Und wer richtig lag, wurde belohnt: Jede Woche und insgesamt fünf Wochen lang gab es je drei Rätselgewinner, deren Wissen mit kleinen Preisen ausgezeichnet wurde. Unter den fleißigsten Teilnehmern, die am häufigsten richtig lagen, wurde am Ende ein Buchpreis ausgelost. Gewonnen hat diesen Buchpreis: Julia Hartmann aus der 5a. Herzlichen Glückwunsch ihr und allen Gewinnern!

Andreas Engel